

# La foule le temps d'un spectacle

Le conseil municipal de Saint-Martin-de-Bernegoue s'est réuni le 2 juillet, sous la présidence de Frédéric Nourrigeon. À cette occasion, le maire a annoncé que la population de la commune avait... doublé le temps du spectacle intitulé *La peur au ventre*, qui s'est joué en juin, dans le cadre du festival 5<sup>e</sup> Saison, devant environ 800 spectateurs venus de la commune et d'ailleurs : un solo de cascade apprécié et bien adapté au site de la Figère. Ce partenariat avec l'Agglomération du Niortais permet à la commune de proposer des spectacles de qualité qu'elle ne pourrait pas assumer seule.

**Plan communal de sauvegarde.** Le maire a présenté un compte rendu des travaux préparatoires à la mise en œuvre d'un plan communal de sauve-

garde. Il s'agit d'un document de planification de la gestion des crises, qui recense les risques majeurs, naturels ou industriels, sur la commune. Il définit l'organisation prévue par la commune, sous l'autorité du maire, pour assurer l'alerte, l'information, la protection et la sauvegarde des populations.

Il doit permettre de gérer les différentes phases d'un événement de sécurité civile (urgence, post-urgence et retour à la normale). Le risque peut concerner le terrorisme, le risque sanitaire, les cybermenaces, les phénomènes sociétaux. Des événements ponctuels peuvent également être un risque notamment pour la population : intoxications alimentaires, l'eau, les feux, l'électricité. Le maire est le directeur des opérations, assisté par les services

de sécurité. Le document de présentation est élaboré avec les services de Niort Agglo et la société Numerisk.

**École.** La cuisinière ayant annoncé son départ à la retraite en mars 2026, la commune envisage de former une personne au moyen d'un contrat d'apprentissage, en lien avec le centre de gestion.

Au total, 107 élèves sont attendus à la prochaine rentrée scolaire du RPI, dont 65 à Saint-Martin et 42 à Juscorps. La direction d'école sera assurée par Whitney Largillière, qui est venue se présenter au conseil d'école.

**Journée des aidants.** Plusieurs personnes ont bénéficié de l'après-midi d'information organisée mi-juin par Appui & Vous, Assosud 79 et Unis Cité, en partenariat avec la commune.